
Readme/Installationsanleitung für DIGSI V4.85 Hotfix 1

Neuerungen und Änderungen

DIGSI V4.85 Hotfix 1 enthält folgende Verbesserungen:

- Beim Import von Gerätedateien bleiben die CFC-Pläne erhalten.
- Probleme beim Verbinden mancher Signale sind behoben.

Hinweise zu Benutzung/Einschränkungen

DIGSI V4.85 muss auf Ihrem Rechner installiert sein.

Kompatibilität

DIGSI V4.85 Hotfix 1 kann nur zur Aktualisierung von DIGSI V4.85 eingesetzt werden.

Lieferumfang

Das DIGSI V4.85 Hotfix 1 beinhaltet folgende Dateien/Ordner:

```
| DIGSIUpdate.bat
| DIGSI-V4.85_HF1_Readme.pdf
|
\---MANAGER
  \---S7BIN
    P7jstefx.dll      V 4.85.68
```

Installation

1. Beenden Sie DIGSI V4.85, bevor Sie das DIGSI V4.85 Hotfix 1 installieren.
2. Entpacken Sie die Dateien in ein lokales Verzeichnis auf Ihrem Rechner. Behalten Sie dabei die Unterverzeichnisse bei, siehe „Lieferumfang“.
3. Um das Hotfix in Ihre lokale DIGSI 4-Installation zu installieren starten Sie das Installationskript **DIGSIUpdate.bat**.
4. Löschen Sie die entpackten Dateien.

Hinweise zur Installation

So erkennen Sie, dass das DIGSI V4.85 Hotfix 1 installiert ist:

Öffnen Sie den "Eigenschaften"-Dialog der installierten Datei mit dem MS Windows-Explorer, öffnen Sie die Registerkarte "Version" und überprüfen Sie, ob die Version angezeigt wird, die in „Lieferumfang“ angegeben ist, siehe oben.

Deinstallation

Das Hotfix kann nicht separat deinstalliert werden.

Hotline-Kontakt

Um Unterstützung bei der Installation und Benutzung dieses Hotfix zu bekommen, wenden Sie sich an unsere Hotline.

Customer Support Center
Tel: +49 (180) 524-8437
Fax: +49 (180) 524-2471
E-Mail: support.ic@siemens.com
<http://www.siemens.com/energy-support>

Readme/Installation Instructions for DIGSI V4.85 Hotfix 1

New Features and Modifications

DIGSI V4.85 Hotfix 1 contains the following additional enhancements and corrections:

- During import of device data CFC charts remain unaltered.
- Problems with connecting signals in CFC charts are solved.

Notes on Usage / Restrictions

DIGSI V4.85 must be installed on your computer.

Compatibility

DIGSI V4.85 Hotfix 1 can only be used to update DIGSI V4.85.

Contents of the Consignment

DIGSI V4.85 Hotfix 1 contains the following files/folders:

```
| DIGSIUpdate.bat
| DIGSI-V4.85_HF1_Readme.pdf
|
\---MANAGER
  \---S7BIN
    P7jstefx.dll      V 4.85.68
```

Installation

1. Close DIGSI V4.85 before you install the DIGSI V4.85 Hotfix 1.
2. Decompress the files in a local folder of your computer. Keep the folder structure as it is in the ZIP archive, see "Contents of the Consignment".
3. To install the hotfix into your local DIGSI 4 installation, execute the installation script **DIGSIUpdate.bat**.
4. Delete the decompressed files.

Remarks to Installation

How to recognize that DIGSI V4.85 Hotfix 1 has been installed:

Open the "Properties" of the installed file in MS Windows-Explorer, open the "Version" tab and check if it shows the version that is listed in "Contents of the Consignment", see above.

Uninstallation

The Hotfix cannot be uninstalled separately.

Hotline

If you have any question regarding the installation or usage of this hotfix, do not hesitate to contact our hotline.

Customer Support Center

Tel: +49 (180) 524-8437

Fax: +49 (180) 524-2471

E-Mail: support.ic@siemens.com

<http://www.siemens.com/energy-support>